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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。よって、ただいまの出席議員は定足数に達

しております。 

 なお、鈴木広弥市民課長が欠席のため、田村 

明市民課補佐が出席しておりますので、ご報告

いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 赤間 広議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位10番、議席番号10番、赤間

広議員。 

  （10番赤間 広議員登壇） 

○１０番 赤間 広議員 おはようございます。

公明党の赤間 広でございます。 

 初めに、このたびの台風において被災されま

した方々に対して心よりお見舞いを申し上げた

いと思います。 

 それでは、通告書に従い質問をさせていただ

きます。よろしくお願い申し上げます。 

 １番目の質問は、河川公園、いきものふれあ

い河川公園、野川左岸広場の維持管理について

であります。 

 この件につきましてはたくさんの市民の方々

から、特にグラウンドゴルフをされている方で

ございますが、管理が全くなってないとのお叱

りの声と適切な管理をしてほしい旨の要望をい

ただきました。それに沿っての質問であります。 

 実際、競技や利用されておられる方々のお宅

を訪問して話を聞かせていただきますと、次の

ようなことがわかりました。順次述べさせてい

ただきたいと思います。 

 現在、いきものふれあい河川公園を利用され

ている団体は、長井市グラウンドゴルフ協会を

初め10の団体ほか、町内会や地域でつくられて

いる任意団体があり、わかっているだけでも

160名強の方が毎日交代で利用されているそう

であります。６月から９月ころまでは１週間に

１回、または10日くらいに１回の芝刈りをして

いただかないと利用ができないとのことであり

ます。長井市の場合は管理ができてないため、

南陽市の花公園、飯豊町のスワンパーク、長井

市の草岡にあります太陽広場等を利用しておら

れるとのことで、長井市を除き、いずれも南陽

市、飯豊町は利用料は無料で芝の管理について

は申し分なく、おもてなしの心が感じられると

いうことであります。また、市政懇談会などを

通じて何度も要望しているが改善してもらえな

いなどなどであります。 

 管理担当課は建設課でありますが、建設課だ

けで対処するのは大変無理があると思われるこ

とから、縦割り行政を解消するために設けられ

た各課を横断的に見るべく、参事の方々に回答

をお願いいたします。 

 （１）管理基準はあるのか、担当課である建

設参事に回答をお願いいたします。 

 （２）市民ひとり一スポーツの推進に関連し

て、維持管理については市民の方々へ推奨して


